

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 2020/015

freigegeben am **15.01.2020**

GB 2

Sachbearbeiter/in: Sabine Meyer

Datum: 13.01.2020

Elternbefragung zur Ganztagsbetreuung in den Kindertagesstätten

Beratungsfolge:

<u>Status</u>	<u>Datum</u>	<u>Gremium</u>
Ö	27.01.2020	Kinder-, Jugend- und Sozialausschuss
N	18.02.2020	Verwaltungsausschuss

Beschlussvorschlag:

Von einer Ausweitung der Betreuungszeiten in den Kindertagesstätten über 17 Uhr hinaus wird abgesehen.

Sach- und Rechtslage:

Im Rahmen der letzten Sitzung des Kinder-, Jugend- und Sozialausschusses am 18.11.2019 wurde die Verwaltung gebeten, eine Elternbefragung dahingehend durchzuführen, ob und inwieweit ein Betreuungsbedarf für die Kinder über 17 Uhr hinaus besteht.

Um eine belastbare Zahl zu erhalten, wurde unmittelbar nach der Sitzung allen Eltern mittels eines Fragebogens die Gelegenheit gegeben, sich (auch anonym) zu den Betreuungsbedarfen zu äußern. Dazu wurden 277 Befragungsbögen ausgegeben (alle Ganztagskinder) – knapp 48 Prozent (132 Stück) der Fragebögen sind der Verwaltung über die Kindergartenleitungen wieder zurückgegeben worden.

Die Auswertung der Elternbefragung ist der Tabelle in der Anlage 1 zu entnehmen. Lediglich für zwei Kinder ist ein Betreuungsbedarf bis 18 Uhr artikuliert worden. Für 44 Kinder werden eher kürzere Betreuungsmöglichkeiten zwischen 14 und 16 Uhr gewünscht.

Da während der gesamten Betreuungszeit Personal vorgehalten werden muss und es aus pädagogischen Gründen ungünstig ist, wenn immer wieder Kinder vorzeitig die Gruppe verlassen, sollten keine gesonderten „Zwischenzeiten“ angeboten werden. Insgesamt betrachtet ist aus Sicht der Verwaltung somit ein Betreuungsangebot bis 17 Uhr ausreichend.

Finanzielle Auswirkungen:

Entfällt.

Anlagen:

1. Übersicht Abfrageergebnis